

Boletín Informativo del Centro de Enseñanza Media y Profesional "José Ruiz de la Hermosa,, de Daimiel (Ciudad Real)

CURSO 1954-55

Junio de 1955

AÑO III-NÚM. 6

Franco y la Enseñanza Laboral

Preocupación constante de S. E. el Jefe del Estado es esta de la formación de la juventud española, en su aspecto total y en la partícularidad de los medios laborales

De sus últimos discursos, el dirigido a los Procuradores en Cortes al abrirse la última legislatura, y el pronunciado al entregar los premios del IV Concurso Internacional de Formación Profesional Obrera, entresacamos estos párrafos, tan elocuentes como expresivos de una política elevada y de una trascendental misión.

«...La política que un día os anunciamos de extension de nuestra cultura a través de los Institutos de Segunda Enseñanza Laboral, se encuentra en estos momentos en pleno desarrollo y el mapa de España se va llenando con estos Centros de formación que la población rural solicita y acoge con el mayor de los entusiasmos...»

«...Corresponde a nuestra Era el honor de incorporar a las viejas aristocracias otra nueva. Se abre camino la aristocracia del trabajo, representada en la vida moderna por esta pléyade de maquinistas y montadores que en el mundo se ofrece como indispensable para la vida de la industria moderna y que

constituye verdaderos factores de la producción en las naciones más adeian adas ... Esta obra quedaría, sin embargo, reducida a un pequeño sector și la Enseñanza Media Laboral no la llevásemos y difundiésemos por todos los rincones de la nación para ofrecer a fodos los españoles la ocasión de elegir, prepararse, sobresallr y perfeccionarse en una profesión, y que los más dotados puedan, posteriormente, pasar de los institutos Laborales, Centros de Trabajo y Escuelas de Aprendices a las futuras Universidades Laborales...»

Las palabras de nuestro Caudillo Franco definen, en consecuencia, una nueva aristocracia: la del trabajo. Y, después de la Escuela Primaria, el segundo escalón para alcanzar esa aristocracia radica en los Institutos Laborales.



El paso del nuevo Prelado por Daimiel



A su paso para la capital de la Diócesis Priorato, donde efectuó su entrada solemne el 15 de mayo, se detuvo unos momentos en nuestra ciudad el nuevo Prelado Dr. Don Juan Hervás Benet, al que vemos en la fotografía acompañado del alcalde de Daimiel, del Excmo. Sr. Gobernedor civil y otras personalidades locales dirigiéndose al Ayuntamiento, desde cuyo balcón central impartió su bendición al pueblo que le dispensó un cálido recitimiento.

El Director de nuestro Centro y de la Granja-Escuela, D. Joaquín Rabinal de Val, estrecha la mano del Jefe del Estado en presencia del Director General de Enseñanza Laboral, durante la visita de los Directores de Institutos Laborales, de que dimos cuenta en nuestro número anterior.

SUMARIO

El profesorado del Centro se ofrece para colaborar en la lucha contra el analfabetismo.

(Pág. 3)

La visita del ministro de Educación de Chile, en unión del Sr. R. de Val-

(Págs. 8 y 9)

Mas de diez mil personas han desfilado por la 1 Exposición de Trabajos realizados por nuestros alumnos. (Pag. 11)

El I Congreso N. de Pedagogia recomienda, como ejemptar, la Institución de Formación del Profesorado Laboral

(Pág. 13)

Colaboraciones. -- Crónica Nacional. Ventana al Mundo. -- Otras informaciones.